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ATA DA DÉCIMA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ALAMBARI. 
TRANSMISSÃO PELO FACEBOOK, link: https://www.facebook.com/100058974264852/videos/3869958156607593/ 

Segundo ano do segundo biênio da oitava legislatura. Aos sete dias do mês de agosto de dois mil e 

vinte e quatro às dezenove horas e trinta minutos, na cidade de Alambari, Estado de São Paulo, no 

edifício e sala próprios, reuniu-se a Câmara Municipal de Alambari, sob a Presidência do Vereador 

Eduardo Prestes de Faria, comigo, Luiz Fernando de Jesus Camargo, Primeiro Secretário,  com a 

presença dos seguintes Vereadores, que assinaram folha de presença: Hélio Gomes, João Paulo 

Machado Rolim, José Benedito Leme, Marcelo Veiga de Oliveira, Luzia Maria da Conceição 

Machado Fernandes, Reinaldo Carlos Vieira e Renivaldo José da Cruz. Havendo número 

regimental, o Senhor Presidente declarou iniciados os trabalhos da presente sessão. Em seguida 

colocou em votação as atas da nona sessão ordinária, bem da como da décima segunda e décima 

terceira sessões extraordinárias. Não havendo impugnação, as atas foram consideradas aprovadas. 

EXPEDIENTE: do Executivo encaminhando o balancete do mês de junho de 2024; do Executivo 

encaminhando a Lei Complementar nº 091/2024; do Executivo encaminhando aos seguintes 

requerimentos: nº 066/2024, de autoria do Vereador João Paulo Machado Rolim, solicitando 

informações sobre a carreta com triturador para resíduos sólidos; nº 068/2024, de autoria do 

Vereador Luís Fernando de Jesus Camargo, solicitando informações sobre a possibilidade de 

mudança para cobrança de IPTU e não de ITR para as propriedades da Rua Vicente Lopes, Bairro 

do Ribeirãozinho; nº 069/2024, de autoria do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, solicitando 

informações sobre o agendamento para acompanhamento dos motoristas do transporte escolar; nº 

070/2024, de autoria do Vereador Eduardo Prestes de Faria, solicitando informações sobre a 

possibilidade de intercessão junto a CPFL Santa Cruz no sentido da extensão de rede de energia 

elétrica primaria e secundaria na Rua Amazino de Souza no Bairro do Tatetu; nº 071/2024, de 

autoria do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, solicitando informações sobre quando foi feita a 

última licitação para a contratação de serviços de transporte escolar; nº 072/2024, de autoria do 

Vereador Eduardo Prestes de Faria, solicitando informações sobre a possibilidade de intercessão 

junto a Sabesp no sentido da extensão de rede de água nas ruas Alceu Prestes de Farias e Maria da 

Conceição Perico, Jardim São Paulo; nº 073/2024, de autoria do Vereador Marcelo Veiga de 

Oliveira, solicitando informações sobre a possibilidade de encaminhar a esta Casa de Leis, uma lista 

atualizada das empresas que estão inadimplentes; nº 074/2024, de autoria do Vereador Hélio 

Gomes, solicitando informações sobre a alteração dos cargos de técnico de enfermagem; nº 

075/2024, de autoria do Vereador João Paulo Machado Rolim, solicitando informações sobre 

quando serão colocadas as placas de sinalização, pinturas e faixas e outros para melhor disciplinar o 

trânsito em nossa cidade; nº 077/2024, de autoria do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, 

solicitando informações sobre os eventos realizados em comemoração do 32º aniversário de 

emancipação político-administrativa, como valores dos shows, valor pago a empresa do rodeio e 

outros; nº 078/2024, de autoria do Vereador Hélio Gomes, solicitando informações sobre a previsão 

de quando realmente se dará início as obras de reconstrução das casas que desmoronaram com as 
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chuvas, no Jardim das Nações; nº 079/2024, de autoria do Vereador João Paulo Machado Rolim, 

solicitando informações sobre o funcionamento do Banco 24 horas; nº 080/2024, de autoria do 

Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, solicitando informações sobre os poços artesianos nos Bairros 

Capoavinha e Assunção; nº 081/2024, de autoria do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, 

solicitando informações sobre a arrecadação da festa junina realizada no dia 08 de junho. 

REQUERIMENTOS SOLICITANDO INFORMAÇÕES DO PREFEITO: do Vereador 

Eduardo Prestes de Faria, nº 082/2024, solicitando informações sobre a possibilidade da intercessão 

junto a CPFL Santa Cruz no sentido da extensão de rede de energia elétrica na Rua Francisco de 

Assis de Oliveira, Bairro Sapezal e extensão de rede de iluminação pública nas Ruas Sorocaba e 

Belino Rodrigues, Bairro do Tatetu; do Vereador Hélio Gomes, nº 083/2024, solicitando 

informações sobre a possibilidade da aquisição de uma nova área para o Distrito Industrial; do 

Vereador João Paulo Machado Rolim, nº 084/2024, solicitando informações sobre a possibilidade 

da intercessão junto a CPFL Santa Cruz no sentido da substituição do poste localizado na Rua 

Laudelino Aires dos Santos, defronte ao número 5;  do Vereador José Benedito Leme, nº 085/2024, 

solicitando informações sobre a possibilidade de intercessão junto a CPFL Santa Cruz no sentido da 

extensão de rede de iluminação pública na Rua Sibipiruna; do Vereador Luís Fernando de Jesus 

Camargo, nº 086/2024, solicitando informações sobre a paralização das obras de construção da 

quadra de esportes do Jardim das Nações; da Vereadora Luzia Maria da Conceição Machado 

Fernandes, nº 087/2024, solicitando informações sobre a possibilidade da intercessão junto a CPFL 

Santa Cruz no sentido da extensão de rede de energia elétrica na Estrada Municipal Maria da 

Conceição Perico, Jardim São Paulo; do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, nº 088/2024, 

informações sobre a compra de medicamentos e como funciona a licitação;  do Vereador Renivaldo 

José da Cruz, nº 089/2024, solicitando informações sobre a possibilidade de promover incentivos ao 

Jiu Jitsu; do Vereador Hélio Gomes, nº 090/2024, solicitando informações sobre a limpeza da Rua 

Itapetininga;  do Vereador João Paulo Machado Rolim, nº 091/2024, solicitando informações sobre 

a possibilidade de intercessão junto a CPFL Santa Cruz no sentido da continuação da extensão de 

rede de energia elétrica secundaria na Rua Itapetininga nas proximidades do numero 520, Bairro do 

Tatetu; do Vereador José Benedito Leme, nº 092/2024, solicitando informações sobre a 

possibilidade da construção de um novo prédio para a EMEI José Graça e a construção de uma nova 

creche no Bairro do Cercadinho;  do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, nº 093/2024, solicitando 

informações sobre a possibilidade de intercessão junto a CPFL Santa Cruz no sentido da extensão 

de rede de energia elétrica secundaria na Estrada Municipal João Vieira, desde do posto de saúde 

até a entrada da Fazenda Santa Ana, Bairro do Ribeirãozinho; do Vereador Hélio Gomes, nº 

094/2024, solicitando informações sobre a possibilidade de interceder junto a Sabesp no sentido de 

reparos no vazamento da caixa de inspeção da rede de esgoto localizada na Rua Itapetininga, Bairro 

do Tatetu; do Vereador João Paulo Machado Rolim, nº 095/2024, solicitando informações sobre a 

possibilidade da intercessão junto aos Correios no sentido da agencia permanecer aberta 

diariamente; do Vereador José Benedito Leme, nº 096/2024, solicitando informações sobre a   
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possibilidade de buscar verbas para a pavimentação asfáltica na Rua Boituva, Bairro do Tatetu; do 

Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, nº 097/2024, solicitando informações sobre quando 

finalmente serão reconstruídos os abrigos nos pontos de parada de ônibus na altura do quilometro 

151, da Rodovia Vereador Humberto Pellegrini e outro no Bairro da Capoavinha. Colocados em 

discussão manifestaram-se os Vereadores Eduardo Prestes de Faria, sobre os de nºs 082, 091 e 

094/2024; Luzia Maria da Conceição Machado Fernandes, sobre os de nºs 082 e  087/2024; Hélio 

Gomes, sobre os de nºs 083, 090, 092, 094 e 096/2024; João Paulo Machado Rolim, sobre os de nºs 

084, 091 e 095/2024;  José Benedito Leme, sobre os de nºs 085, 092 e 096/2024;  Luís Fernando de 

Jesus Camargo, sobre o de nº 086/2024, Marcelo Veiga de Oliveira, sobre os de nºs 088, 093, 096 e 

097/2024 e Renivaldo José da Cruz, sobre o de nº 089/2024. Colocados em votação foram 

aprovados. INDICAÇÕES: do Vereador José Benedito Leme, nº 064/2024, no sentido da 

construção de um abrigo no ponto de ônibus localizado no Bairro dos Arrudas, sentido a Capela do 

Alto; do Vereador Luís Fernando de Jesus Camargo, nº 65/2024, no sentido de colocação de placa 

de denominação na Rua Celso Cerqueira Ruivo; da Vereadora Luzia Maria da Conceição Machado 

Fernandes, nº 066/2024, no sentido de urgentes reparos no aterro da ponte existente na  Rua 

Sorocaba, Bairro do Tatetu; do Vereador Reinaldo Carlos Vieira, nº 067/2024, no sentido da 

construção de um campo de malha e bocha em nossa cidade;  do Vereador José Benedito Leme, nº 

068/2024, no sentido da continuação da pista de caminhada até o Mercado Roger no Bairro do 

Cercadinho. Franqueada à palavra, manifestaram-se os Vereadores Reinaldo Carlos Vieira, José 

Benedito Leme e Luzia Maria da Conceição Machado Fernandes. Como as indicações independem 

de votação, o Senhor Presidente determinou que fossem encaminhadas. INFORMAÇÕES DA 

PRESIDENCIA: O Senhor Presidente convocou os Vereadores para uma audiência pública no dia 

21 de agosto, às 18:30 horas para apreciação da Lei de Diretrizes Orçamentárias para o exercício de 

2025. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que depois de lida e achada conforme, 

vai assinada por mim e pelo Presidente da Câmara ....................................... Eu, 

........................................... Luis Fernando de Jesus Camargo, Primeiro Secretário, a mandei digitar, 

conferi e subscrevi***************************************************************** 


